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【報告 ： 高橋 稔さん】

Q1. 仕事の内容

Q2. 仕事をして良かった事

Q3. 苦労している事

Q4. 今後の課題

いつまで経っても引退することが出来ないこと。

地区ホ－ムペ－ジのクラブ活動に記載していますので閲覧ください。

す。各クラブの活動内容については、地区だよりのクラブ活動、洲本

した『楽しみづくり，元気づくり，つながりづくり』に役立っていま

③ ボランティア活動の活動資金を集めること(自身で関係先を回り、集めなければならない)

後の慰労会等の席で苦労話等を語り合い仕事のストレスの解消が図れたことや、多くの方と

多くの役を通じて、多くの方との交流が生まれ、多くの方との繋がりを得たこと。また会議

亡の把握が何日間も遅れる場合)

親交を深める事が出来ること。＿

① 民生委員関係と、ボランティア

足りないこと。＿＿＿＿＿＿＿

一杯であり体がいくつあっても

(自殺防止活動)への対応で、手

ていないと、いつの間にか、死

のケア(いつも注意して確認し

② 地区の一人住まいの老人の方へ

民生委員や地区役員のなり手が少なく、後継者の育成を進めていかないと、役員の高齢化と

意見具申で月曜日から金曜日までは社会貢献活動に努めています。＿

地域社会で活躍する会員紹介の第２回目は、淡路地区民生委員児童委員
連絡協議会会長として地域社会貢献をしている“相曾 高博さん”(洲本市

して来ており、月２回活動の元気なクラブもあり、趣味・特技を活か

日頃は、洋友会活動にご支援ご協力を賜り感謝と御礼申し上げます。

い日々が続いていますが、皆様お元気でお過ごしのことと思います。

残暑お見舞い申し上げます。今年の夏も地球温暖化の 影響で大変暑

会員相互の親睦と交流の場であるクラブ活動で、少しでも輪を広げる

よう、７月度より新たに待望の『カラオケクラブ』を創部しました。

ボックス時代から、数十年間熱唱し続けた懐メロ等で、楽しい時間を

カラオケに興味のある方のご入会をお待ちしております。ジューク

責任者の部長・副部長を中心として、活発に活動して内容も年々充実
『カラオケクラブ』の新設でクラブ数は10部となり、各クラブ共に

過ごしませんか。(本２Ｐの“クラブ活動だより”をご参照ください)

相曾さんは三洋電機現役時代から、大野連合町内会副会長，洲本地区

民生委員児童委員等多くの役を引受け地域社会に貢献していました。

島”)等約50の肩書を持ち、連日関連する会議の進行に携わったり、

や、地域活動，ボランティア活動(自殺防止活動“ほっとほほえみ淡路

会の兵庫県常任理事，淡路地区協議会会長，洲本地区連合協議会会長

退職後(H25)は、更にその活躍範囲が拡大し、民生委員児童委員連合

大野地区在住)にお話を伺いました。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
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【報告 ： 山口 幸雄さん】

① 日  時 ７月６日(木)ＰＭ3：30～4：45

② 場  所 中川原小学校グラウンド

③ 生  徒 32名(１年生 ～ ４年生)

④ 内  容 ① ボール投球方法の指導　

② 規定投球距離の４ｍ，５ｍ，６ｍラインに合わせて投球

③ ３人 対 ３人の試合形式で指導 (安全確保のため１人１球)

⑤ 指  導 ペタンククラブ部員 ： ８名 (※ ７月４日(火)の加茂小学校は、雨天のため中止)

(1)カラオケクラブ発足 【報告 ： 山木 勝さん】

： ９名
： 月１回
： 割り勘
： 個人負担

(2)釣りクラブ  【報告 ： 谷本 進さん】

参加者 ： 佐々木氏，小西氏，出嶋氏，谷本

天　候 ： ： 曇り一時小雨

潮回り ： 大潮

釣　果 ： 真アジ (21～25Ｃｍ)290匹

小　鯛 (15～20Ｃｍ) 12匹

ベ　ラ (20Ｃｍ) 2匹

(会員：９名)で開始しました。

の懐メロを歌い続け、全員楽し

ンド，フォークソング，軍歌等

トリーは、演歌，グループサウ

山﨑 喜信 部長の先陣でレパー

中川原小学校の指導を行っております。＿

が爆釣れ、潮止まりに場所移動後も爆

の炬口沖にて投竿開始早々より真アジ

炬口港を午後12時30分出船、いつも

(金)洲本市内の“カラオケＷＡＶＥ店”にて、第１回カラオケクラブの活動を参加者５名

クラブ創部のきっかけは、本年度の地区総会後の懇親会の折、歌好きな仲間から洲本にも

カラオケ代

活 動 目 標

ク ラ ブ 員

飲 食 料 金

ク
ラ
ブ
詳
細

い時を過ごし、笑顔で散会！＿

キに真アジ６匹の一括釣りをした奮闘

釣れ状態の中、初めて６本仕立てサビ

名が今年２回目の釣りにチャレンジ！

“カラオケクラブ”との声が上がり、５月度の役員会で創部が承認されました。7月28日

洲本市教育委員会は、低学年の子どもたち

の安全・安心な活動を通して、地域社会の

開講しております。 ※ 開講当初より、

環として、2014年度よりペタンク教室を

りを推進し、有意義な放課後を実現する一

中で、心豊かで健やかに育まれる環境づく

真アジ季節となり、5月24日釣仲間４

船頭の東川さんでした。＿＿＿＿＿＿

ペタンククラブ部員が、洲本第三，加茂，

釣頭は、真アジ70匹の出嶋さんと、

大漁にて全員大満足で早々の帰港。＿

の佐々木さんは大感激でした！久々の

[ 真アジを大漁の釣り人 ] 

[ 第6回ペタンク教室  (中川原小学校) ] 
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(3)ゴルフクラブ  【報告 ： 古橋 利朗さん】

20名がWP方式で競い、下記の方々が栄えある栄冠を獲得しました。

優　勝 ： 萩野 由之氏(G91 N71.8)  準優勝 ： 仲野 　剛氏(G91 N71.8)

第３位 ： 野川 豊弘氏(G84 N73.2)  ＢＧ賞 ： 野川 豊弘氏(G84 O39 Ｉ45)

【萩野 由之さんの優勝コメント】

(4)ゴルフクラブ  【報告 ： 古橋 利朗さん】

優　勝 ： 風呂 　徹氏(G86 N72.8)   準優勝 ： 野川 豊弘氏(G85 N73.0)

第３位 ： 酒井 洋志氏(G83 N73.4)   ＢＧ賞 ： 酒井 洋志氏(G83 O42 Ｉ41)

【風呂 徹さんの優勝コメント】

これからも、健康第一でゴルフを楽しみたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

くプレーが安定しました。確か、前回も同じ組であったと思います。

フができました。また３人でのラウンドでしたので、リズムも大変良

に臨みました。しかし、同伴者に、元上司とのラウンドで楽しいゴル

方式で競い、下記の方々が栄えある栄冠を獲得しました。＿＿＿＿＿

います。これからも長く続いてほしいと願っています！＿＿＿＿＿

あいあいの楽しい雰囲気で、100回記念大会開催が秒読みとなって

本クラブは、川野さんと共に小生が立ち上げ(2000年09月)、和気

トの数が少し多かったのが原因で初夏の異変が発生しました。＿＿

第98回ゴルフコンペは、５月26日(金)に久々の四国ＣＣにおいて、深緑のゴルフ日和の中、

今日この頃です。本日に限っては、ミスも出たもののナイスショッ

ミスの増加等の高齢者共通の悩みを抱え、満足なゴルフができない

80歳に到達，パワーの減退，下半身の衰退から不安定なショット，

前日迄、練習場で仲間からフォームをいじられ、少々心配してコンペ

第99回コンペは、7月7日(金)淡路ＣＣにおいて、28名の参加で梅雨

の真っ只中で天候の心配も、午後には太陽が顔を出し炎天下の下、WP

[ 優勝の萩野  由之さん ] 

[真アジを大漁の釣り人] 

[ 優勝の風呂 徹 さん ] 
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【村上 乙昭さんです！(在住：明石市朝霧南町)】

Q1. 栗山 俊一さんとの関係をお聞かせください！

*

Q2. 仕事の中での思い出は？

*

*

*

への対応で大変苦労したこと。
*

Q3. 退職後はどのように過ごされていますか？

*

*
*

Q4. 今後のご予定は？

*

*

[敬称略]

※ ： 毎週木曜日 & 月末のみ同週にある火・木曜日 ＡＭ９時～11時迄

活 動

淡 路 市 島 外洲 本 市 南あわじ市

事 務 所 開 所 日

洲 本 地 区 会 員 数 (8/31付)

松 下 9/14
山 口 幸 (木) 園芸部員 (木)

9/21
当 番
事 務 所

4,308名 4,285名72名 24名 21名 21名 0名 1名 Δ 1名

9/26月 度

小西・谷本

本年入会 本年退会 本年増減

洲 本 地 区 入 退 会 数

17年7月末17年3月末

洋 友 会 会 員 数

PC部員 (火) 川端・青山 相 田

138名

会 員 数

本部報告(火) (木)
三 役 会

9/6

(木)(木)

阿 部 9/26 9/28 山 﨑

～次回は、上杉 勇吉さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

9/28 月度決算

9/7 吉 井

(木)(水) (木) (火)
9/26

資料印刷役 員 会
9/289/7

試合をしたり、洲本野球部の全国大会の応援に
楽しい想い出は、東京営業でチームを作り対抗

栗山さんとは同期入社で、職場は異なりましたが、出身地が福岡と山口の隣県から親近感

に親しく交流していました。また一番の相談相手でもあり、
あるいは職場の女子社員とピクニックに行ったりして、非常

今でも家族ぐるみのお付き合いをしている親友であります。

入社して、即トランジスター作業課に配属され、職場に非常

二次電池事業の拡大に伴い、徐々に人員を電池部門にシフト
し、本格的に電池事業を展開させる中、組電池の直販を進め

を持ち帰省時は、仲間４人が車に同乗し観光名所に寄り道してで楽しんだり、二人で旅行

に多くの女子社員が作業しているのにびっくりしたこと。＿

のでご安心ください！の連絡がありました。 １日も早い復旧をご祈念申し上げます。

九州地区会長 松岡様より九州北部豪雨において、会員及び家屋に大きな被害は有りません

職場全員が駆け付けて仲間意識を高めたこと。

資料配布
花月(観劇)

な ん ば

会への貢献を考えております。＿
ンの修繕委員を引き受け、地域社
現経験を活かして、在住マンショ
に入り地域の歴史を勉強したい！
りと、高齢者大学の歴史サークル
３年後に退職して、お寺の庭園周

営業事業所：11年，三洋GS東京営業所：3年]

る事になり、その当初から定年を迎えるまで、電池販売一筋

毎日フルタイムで働いていますが、長男が結婚するまでは、このペースでを継続(現役で
して、マンションの管理組合に就職し現在も継続して働いています。退職後から現在迄、
退職後、即スーパーに再就職して約２年後に足を痛め辞職、その後立ち仕事以外の職業と

必ず出席して酒を飲み交わし、現役時代の想い出とか、世間話を楽しみにしております。
三洋時代の仲間と、年に３～４回、食事を共にし旧交を温め、また洋友会の忘年会には、
休日は、近くの温泉でリラックスしたり、近隣の孫と交流を“爺”の楽しみにしてます。
“働いている父”でいたいとの思い！)したいと考えています。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

短絡不良の発生で、当初原因が判らず、お客様
カドニカ電池のデンドライト(間欠充電)による

に携わってきたこと。[洲本販売：25年，東京

[イケメン時代] [現 在] 

[ 1975(H50)年11月の課内旅行時の仲間 ] 
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Ⅴ. 活動計画，事務所開所日，会員状況_ 
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